



Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 26. Juni 2019 – Auszug aus Drucksache 18/2752 –

Frage Nummer 30

mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung

Abgeordnete
**Gabriele
Triebel**
(BÜNDNIS
90/DIE GRÜ-
NEN)

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Schülerinnen und Schüler haben in den letzten fünf Jahren in welchem Zeitraum an den Fachoberschulen aller Fachrichtungen in den jeweiligen Aufsichtsbezirken Bayerns die Schule abgebrochen?

Antwort des Staatsministeriums für Unterricht und Kultus

In der folgenden Tabelle wird die Anzahl der Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 11, 12 und 13 genannt, die die Fachoberschule verlassen haben ohne einen zusätzlichen allgemeinbildenden Abschluss zu erwerben.

Zeitraum	Schüler der Jahrgangsstufen 11, 12 bzw. 13, die die Fachoberschule verlassen haben, ohne einen zusätzlichen allgemein bildenden Abschluss zu erwerben			
	insgesamt	davon aus dem MB-Bezirk (MB = Ministerialbeauftragte)		
		Nordbayern	Ostbayern	Südbayern
21.10.2013 – 20.10.2014	4.971	1.579	1.292	2.100
21.10.2014 – 20.10.2015	5.157	1.586	1.433	2.138
21.10.2015 – 20.10.2016	5.698	1.619	1.446	2.633
21.10.2016 – 20.10.2017	5.575	1.724	1.512	2.339
21.10.2017 – 20.10.2018	5.910	1.896	1.767	2.247

Der Anstieg Zahl der Schülerinnen und Schüler, die die Fachoberschule ohne zusätzlichen allgemeinbildenden Abschluss verlassen haben, ist im Wesentlichen durch die Steigerung der Schülerzahlen im betrachteten Zeitraum verursacht.

Angesichts der guten Chancen auf dem Ausbildungs- und Arbeitsmarkt, verlassen bereits wieder zahlreiche Schülerinnen und Schüler die Fachoberschule am Anfang des Schuljahres.